



D M C
e o l
u n u
t k b
s e
c y
h
e
r



10. Dezember 2013

Medieninfo 3-2013

Jubiläumssaison ging zu Ende

- 40 Jahre MonkeyCross -

Mit der Meisterschaftsfeier am 30. November in Kirchheim/Teck ging die 40. MonkeyCross Saison in feierlichem Rahmen zu Ende. Insgesamt 74 Teilnehmer stehen nach 6 Rennen und 12 Wertungsläufen in den DMC-Siegerlisten 2013. Während in den Kinder- und Jugendklassen mit Nico Schlauderer (50ccm), Juliane Bihr (100ccm) und Sven Götz (125ccm) gleich drei neue Gesichter die Meisterschaft für sich entscheiden konnten, verteidigten bei den Erwachsenen Levin Welzel (Pitbike open), Andre Vater (200ccm) und das Team Christoph Bachofer/Ulli Rommel (Gespanne) ihre Titel aus dem Vorjahr erfolgreich.

Für die drei Jüngsten war es eine ganz besondere Saison: Nico Schlauderer und Juliane Bihr erhielten als punktbeste MonkeyCrosser aller Klassen zusätzlich zum Siegerkranz noch eine Einladung zur großen Jahresehrung des Deutschen Motorsportverbandes (DMV), zu der regelmäßig nur die erfolgreichsten deutschen Motorsportler geladen werden. Für beide war es der erste DM-Titel. Sie waren dieses Jahr nahezu unschlagbar und gewannen in ihren Klassen jeweils 11 von 12 Wertungsläufen. Für Sven Götz war es nach 2010 (50ccm) und 2011 (100ccm) bereits der dritte Titelgewinn. Damit gelang ihm der Sprung in die [Hall of Fame des MonkeyCross](#). Nach vier Jahrzehnten MonkeyCross und rund 200 vergebenen DM-Titeln wird diese, nun 14 MonkeyCrosser umfassende Liste, noch immer von Manfred Götz (Jesingen) angeführt, der zwischen 1982 und 2004 insgesamt 13 Titel holte.

Neben den Ehrungen und dem Dank an alle, die mit unermüdlichem Einsatz zum Gelingen der Jubiläumssaison beigetragen haben, blickte DMC-Vorstandssprecher Frank Jaksch während der Feierstunde bereits wieder nach vorne. In seiner Ansprache kündigte er die Veröffentlichung des Reglements 2014 für die nächsten Tage und die Renntermine der veranstaltenden Vereine, MSC Feuchtwangen, HMV Hepsisau und RKV Kirchheim für Januar/Februar 2014 an.

Veranstaltungen

- 28. April 91555 Feuchtwangen
- 11. Mai 88433 Schemmerhofen
- 23. Juni 55481 Maitzborn
- 14. Juli 73230 Kirchheim/Teck
- 08. Sept. 78048 Villingen-Schwenningen - Indoor
- 15. Sept. 75038 Flehingen - ausgefallen
- 29. Sept. 73235 Weilheim/Teck

Endstand MonkeyCross-DM 2013 (TOP 5-Plätze)

Kl. 0 - Pitbikes bis 50ccm

1. Nico Schlauderer, Weilheim, 237 Pkt.
2. Marvin Schlauderer, Kirchheim, 168 Pkt.
3. Frieder Essig, Wolfschlugen, 80 Pkt.
4. Hedi Baum, Wiesensteig, 67 Pkt.
5. Ray Haese, Hepsisau, 60 Pkt.

Kl. 1 - Honda CRF 100

1. Juliane Bühr, Weilheim, 237 Pkt.
2. Denis Elgert, Kirchheim, 184 Pkt.
3. Sabrina Danek, Kirchheim, 135 Pkt.
4. Dominik Posavec, Nassachmühle, 134 Pkt.
5. Kevin Vater, Hattenhofen, 122 Pkt.

Kl. 2 - Pitbikes bis 125ccm

1. Sven Götz, Kirchheim, 223 Pkt.
2. Fabio Zanker, Hepsisau, 201 Pkt.
3. Kevin Richter, Weilheim, 170 Pkt.
4. Markus Löffler, Holzhausen, 123 Pkt.
5. Frank Bayer, Kirchheim, 104 Pkt.

Kl. 3 - Pitbike-open

1. Levin Welzel, Kirchheim, 217 Pkt.
2. Kay Baumann, Bissingen, 172 Pkt.
3. Chris Sigmund, Weilheim, 169 Pkt.
4. Maximilian Richter, Weilheim, 136 Pkt.
5. Michael Krause, Kirchheim, 102 Pkt.

Kl. 4 - MX200

1. Andre Vater, Hattenhofen, 231 Pkt.
2. Lukas Schoppe, Ellenberg, 156 Pkt.
3. Chris Maier, Kirchheim, 147 Pkt.
4. Moritz Hummel, Hepsisau, 138 Pkt.
5. Marc Jaksch, Dettingen, 120 Pkt.

Kl. 5 - Gespanne

1. Christoph Bachofer / Ulli Rommel, Kirchheim, 214 Pkt.
2. Friedrich u. Matthias Bachofer, Weilheim, 158 Pkt.
3. Sven Lindemann / Robin Quattlender, Jesingen, 116 Pkt.
4. Felix Held / Christian Drexler, Kirchheim, 67 Pkt.
5. Lukas Axmann / Hannes Hummel, Mühlhausen, 52 Pkt.

Der DMC gratuliert allen Titelträgern und Platzierten zu ihren Erfolgen!

Die kompletten Ergebnislisten, zahlreiche Bilder der Saison 2013 sowie alle weiteren Informationen zum MonkeyCross sind unter www.monkeycross.de abrufbar.

DMC-Press: jh
DMC-Foto: mb